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委員会活動紹介

事務局

学年学級委員会

校外指導委員会

保健環境委員会

【活動内容】

‣「にじ」ネット配信

‣次年度役員選出（学年学級合同）

‣PTA運営委員会開催

‣PTA会費集金

‣酒々井町PTA連絡協議会参加

‣会計監査 ほか

【活動内容】

‣奉仕作業の打ち合わせ・案内

‣ウェブベルマーク打合せ

‣夏休み中の水やり

‣花壇前作業

‣インクカートリッジの回収

なぜこの委員会を選びましたか？

子ども達の環境を整備する仕事に興味がありました。

活動の中で新たな発見はありましたか？

PTA活動は、協力し合いながら成り立っている事を改めて実感しました。

2・3学期に向けての抱負をお願いします

ウェブベルマークの促進活動、花壇整備を頑張ります。

なぜこの委員会を選びましたか？

子ども達の日々の安全を守るための活動に参加したいと思い、

校外指導委員会を選びました。

2・3学期に向けての抱負をお願いします

2学期は、マラソン大会に向けて、子ども達が安全に

行えるように当日の体制を検討していきたいと思い

ます。

また、登下校安全指導の担当は、2学期が3・4年生

3学期が5・6年生となります。

子ども達が安心して登下校できるように積極的なご

協力をお願いします。

活動の中で新たな発見はありましたか？

学校行事・登下校・校内の環境整備等で沢山の保護者の方、地域の方が

子ども達のために活動してくださっている事を知りました。

子ども達が豊かな学校生活を送ることが出来るのは、皆様のご協力が

あってこそだと痛感しています。

2・3学期に向けての抱負をお願いします

2学期から広報誌作成作業が本格始動します。子ども達や保護者の方々が楽

しめる広報誌が出来上がるよう頑張りたいです。

なぜこの委員会を選びましたか？

以前の活動で、活動内容を知っていたので学年学級委員を選びました。

活動の中で新たな発見はありましたか？

普段の学校の様子が見られて安心出来る。

以前よりもPTAの負担が減り、保護者が活動しやすい場

になったと感じました。

2・3学期に向けての抱負をお願いします

ベルマーク運動の推進、来年度に向けた体制づくり等、各委員会と協力して、学校や子ども達のサポート

をしていきたいです。

活動の中で新たな発見はありましたか？

他の学年の保護者と話す機会が出来、視野が

広がりました。

2・3学期に向けての抱負をお願いします

コロナ禍の中、計画した学習会を行えるように

委員全員で協力をしていきます。

【活動内容】

‣各行事の取材

‣広報ネット配信

‣広報誌発行

【活動内容】

‣保護者への登下校中の安全指導依頼

‣運動会時のパトロール

‣「こども110番」の方への継続確認依頼

‣通学路の危険個所の確認・要望

活動の中で新たな発見はありましたか？

先生方やブルドックさん・ソレイユさん、町や警察の方、地域の皆

様など、沢山の方々のおかげで子ども達の安全が守られている事を

実感しました。

なぜこの委員会を選びましたか？

子ども達の活動に少しでも関わることが出来たらと思い、広報を

選びました。

保護者や地域の方々への取材を通して、子ども達がどういう学校

生活を送っているか垣間見ることができます。

【活動内容】

‣家庭教育学級の学習会企画・運営・参加

‣次年度役員選出（事務局合同）

なぜこの委員会を選びましたか？

2年とうい任期を活かし、PTA全体に関わる立場で子ども達のために出

来る事を考えたかったので選びました。


